

Prior to use, carefully read the instructions. (EN)

Vor der Benutzung bitte die Gebrauchsanweisung gründlich lesen. (DE)

Avant toute utilisation, lire attentivement les instructions d'emploi. (FR)

Leggere attentamente le istruzioni d'uso. (IT)

Antes de usar, lea detalladamente las instrucciones de uso. (ES)

Lees voor gebruik zorgvuldig de gebruiksaanwijzing. (NL)

G-Premio BOND

ONE COMPONENT LIGHT-CURED ADHESIVE

For use only by a dental professional in the recommended indications.

- RECOMMENDED INDICATIONS**
1. Bonding of light-cured composite and composites to tooth structure
 2. Bonding of dual-cured core build up composites to tooth structure
 3. Intraoral repair of composite, metal-based and metal-ceramic restorations
 4. Intraoral repair of ceramic restorations in combination with a veneer coping and/or a crown
 5. Treatment of hypersensitive teeth
 6. Sealing of tooth preparation (cavity or abutment) for indirect restorations

CONTRAINDICATION

1. Pulp capings
2. Avoid use of this product in patients with known allergies to methacrylic monomer, methacrylic polymer, or acetone.

NOT TO BE USED

1. In combination with chemically cured composite resin.
2. In combination with any light-curing resin as suggested may hinder G-Premio BOND from setting or bonding properly.
3. In combination of composites (resin) on metal-ceramic veneer G-Premio BOND from setting or bonding properly.

DIRECTIONS FOR USE

BONDING PROCEDURE

Prepare tooth using standard techniques. Make sure that the temporary material is thoroughly removed from the surface. Use rubber dam for protection. Rinse and dry the prepared tooth surfaces by gently blowing with an air syringe.

TREATMENT OF TOOTH SURFACES

For pulp capping, use calcium hydroxide.

SEALING OF TOOTH SURFACES

Select out of the following 3 techniques options:

1) Self-Etch Technique

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

2) Etch and Rinse Technique

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

3) Application of G-Premio BOND

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

4) Bottle type

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

5) Flip-top type

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

6) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

7) Syringe

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

8) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

9) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

10) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

11) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

12) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

13) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

14) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

15) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

16) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

17) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

18) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

19) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

20) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

21) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

22) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

23) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

24) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

25) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

26) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

27) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

28) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

29) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

30) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

31) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

32) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

33) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

34) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

35) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

36) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

37) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

38) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

39) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

40) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

41) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

42) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

43) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

44) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

45) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

46) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

47) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

48) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

49) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

50) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

51) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

52) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

53) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

54) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

55) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

56) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

57) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

58) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

59) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

60) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

61) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

62) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

63) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

64) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

65) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

66) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

67) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

68) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

69) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

70) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

71) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

72) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

73) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

74) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

75) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

76) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

77) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

78) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

79) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

80) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

81) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

82) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

83) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

84) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

85) Dispensing

Apply G-Premio BOND to bur-cut enamel and dentin, without rinsing.

G-Premio BOND

Lichthärtendes Einkomponenten-Adhäsiv

Darf nur von einem Zahnarzt bei den angegebenen Indikationen verwendet werden.

- EMPFOHLENE INDIKATIONEN**
1. Verkleben von lichthärtenden Kompositen und Compositen an Zahnoberflächen
 2. Verkleben von dualhärtenden Kernfüllungen/Build-up-Compositen an Zahnoberflächen
 3. Intraorale Reparatur von Komposit-, metall-basierten und metall-ceramik-basierten Restaurationen
 4. Intraorale Reparatur von keramischen Restaurationen in Kombination mit einer Schmelzabformung und/oder einer Krone
 5. Behandlung von hypersensiblen Zähnen
 6. Versiegeln von Zahnvorbereitungen (Kavität oder Aufbau) bei indirekten Restaurationen

KONTRAINDIKATION

1. Pulpenkappenungen
2. Vermeidung dieses Produkts bei Patienten mit bekannter Allergie gegen Methacrylat-Polymer, Methacrylat-Polymer oder Aceton.

NICHT VERWENDEN

1. In Kombination mit chemisch gehärtetem Komposit
2. In Kombination mit irgendwelchen Materialien, da G-Premio BOND nur für Kompositen (Resin) auf Metall-ceramik-Veneer G-Premio BOND von Setting oder Bonding geeignet ist.

GEBRAUCHSANLEITUNG

1. HAFTVERMITTLUNG

Vorbereiten Sie den Standardverfahren vorbereiten. Schließen Sie, dass provisorische Material gründlich von der Zahnoberfläche zu entfernen. Reinigen Sie die Zahnoberflächen spülen und trocknen Sie mit einem Luftstrahl.

2. BEHANDLUNG DER ZAHNOBERFLÄCHEN

Wählen Sie aus den folgenden 3 Techniken aus:

1) Selbstätz-Verfahren

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

2) Ätzen und Spülen-Verfahren

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

3) Anwendung von G-Premio BOND

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

4) Flasche

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

5) Flip-top

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

6) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

7) Spritze

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

8) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

9) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

10) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

11) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

12) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

13) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

14) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

15) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

16) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

17) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

18) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

19) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

20) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

21) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

22) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

23) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

24) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

25) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

26) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

27) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

28) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

29) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

30) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

31) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

32) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

33) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

34) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

35) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

36) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

37) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

38) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

39) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

40) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

41) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

42) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

43) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

44) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

45) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

46) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

47) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

48) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

49) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

50) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

51) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

52) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

53) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

54) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

55) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

56) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

57) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

58) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

59) Dosiergerät

Tragen Sie G-Premio BOND auf den angegriffenen Zahnoberflächen auf, ohne zu spülen.

